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「地域社会にロータリークラブを広げて行こう」

2016-17年度 山形南ロータリークラブ会長方針

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2800
人類に奉仕する
ロータリー

山形南ロータリークラブ会報

伊勢　和正 君

第2143回例会 2016-９／20（火）天気（雨）

会長挨拶 　皆さんこんにちは。本日会長代
理を努めます副会長の金子です。
よろしくお願い致します。気持ち
は緊張と不安でいっぱいです。さ
て、昨日は「秋彼岸いり」「敬老の日」
でした。ご先祖様の供養はなされ
ましたか、敬老の日の行事はいか
がでしたか。私は、町内会から「敬
老長寿」祝いの和菓子を頂戴しま

した。
　私ごとになりますが、一日のスタートは神棚とご仏
壇のお参りから始めます。「神棚」には月２回の榊交
換と毎朝の祝詞、「ご仏壇」にはお灯明と３本のお線
香をともして行ないます。神棚の榊には生命が宿って

います。「右側は氏神様」、「左側はご先祖様」。不思議
に枯れ方が同じでないのです。早く枯れた側の榊が
もっと尽くして下さいとシグナルを送っているそうで
す。そんなことを信じて日々のおつとめをして居りま
す。（早朝スタートのゴルフの時はサボります。）
　最後になりますが、今日のパネルディスカッション、
大変楽しみです。寺﨑会長の「今日は何の日」を過去
の例会日で探ってみました。2011.９.20㈫夜の芋煮
例会、全員参加のファイヤーサイトミーティングでし
た。当時、（武田寿美男会長、伊勢和正幹事年度）です。
今日は伊勢会長エレクトが、コーディネーターです。
頑張って下さい、期待しています。
　皆様、つたない挨拶をご静聴下さいまして、有難う
ございました。これで終わります。

　
１．９月27日㈫の例会は開始時間が17：30～と変更され
ておりますのでご注意ください。
２．10月24日㈪は姉妹クラブ親睦「秋の軽井沢への旅」
が行われます。ご案内が届いていると思いますが、９月
30日までご回答ください。なお、ご不明な点は幹事　浅
野までお尋ねください。
３．10月29日㈯に予定しておりました嶋ほいくえん園児
との「悪戸芋掘り例会」ですが、共催の山形県の都合で
10月22日㈯に変更となりました。詳しい時間等は近日
中にご案内申し上げます。

幹 事 報 告 浅野　裕幸 幹事
　ニコニコBOX委員会　佐藤　　学 君
伊勢　和正君　本日のパネルディスカッションよろしく

お願いいたします。
武田　和夫君　この連休に孫のお宮参りに行ってまいり

ました。
大久保章宏君　先週中津ロータリークラブを訪問し、メ

イクをしてまいりました。
鈴木　正則君　９月が私の誕生月ですので、ニコニコさ

せていただきます。
熊谷　昌和君　本日のパネルディスカッションよろしく

お願いいたします。
武田寿美男君　本日のパネルディスカッションよろしく

お願いいたします。
金子　靖二君　本日の例会挨拶をさせていただきました。

ニコニコいたします。

委員会報告

新年度の意気込みを
教えてください

本日の一言本日の一言本日の一言
質問

「いつもニコニコ笑顔で　
楽しいクラブ運営にご協力を
させて頂ければと思っております。」

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：谷口　義洋 君
点　鐘：PM 12：30　金子　靖二 副会長 ロータリーソング：「我等の生業」
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※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
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算出会員数とは?
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（中　津）大久保章宏
（山　形）山下　　宏　　伊藤　　誠　　土肥　成二　　谷池　正弘　　鈴木　利明　　茨木　寛司
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　　　　　武田寿美男

ロータリー情報月間

伊勢君「当クラブには、入会２年未満の会員が多数おり、
まだまだクラブに溶け込めずに悩みを持っている方も
多いのではないかと推察されます。そこでディスカッ
ション形式で私からの質問に
対して、それぞれの年代の３
名の方より話を伺い、新しい
会員の皆様へのご助言になれ
ばと思います。また会員増強
の秘策などあればお聞きした
いと思います。どうぞ宜しく
お願いいたします。」

伊勢君「いつのご入会で当時の思い出は？」
武田君「26年前の平成２年に入会しました。当時は、
会員も82名でした。私のスポンサーは武田秀則さんで
すが、私にはロータリーのことは、何も教えてくれま
せんでした。しかし当時の会長と幹事がとても親切に
いろいろと教えて下さった思い出があります。」
中村君「私は８年前の平成20年に入会しました。その
当時の会員数は、61名でした。当時は40代の会員は、
２名だけで女性の会員もいませんでした。」
熊谷君「私は２年前の平成26年に入会しました。その
当時の会員数は、51名でした。当時松田会長の時に入
会しました。」

伊勢君「入会当時のご苦労などはございましたか？」
武田君「入会当時にロータ
リーのセミナーなどに参加
させられて、その事がとて
も勉強になりました。」
熊谷君「最初は、親睦活動
委員会でした。飲み会も多
かったものですから、とて
も楽しかったです。特に12
月のクリスマス例会で司会をさせていただきまして、

その時の良い思い出があります。またファイヤーサイ
ドミーティングでの新しい会員と話ができ、懇親を深
めることができました。新人同士のコミュニケーショ
ンが築けたことは、大変良
かったと思います。」
中村君「入会したての時は、
ロータリーの専門用語が飛
び交い、わからなかった思
い出があります。それと名
前と顔が一致しなくて大変
でした。」

伊勢君「失敗談などの思い出はございますか？」
熊谷君「飲み会で２次会、３次会に行き、次の日に影
響した事はありました。」
武田君「入会してからの失敗談はありません。」
中村君「中津ロータリーに行きましたが、有名な中津
の唐揚げが食べたかったのですが、２次会３次会でも
中津唐揚げは、でませんでした。」

伊勢君「会員増強の為の秘策は何かありますでしょう
か？」
武田君「現在の理事会がまず率先して頑張っていただ
きたい。」
中村君「火曜日のお昼に食事を一緒に……」などと軽
い誘い方をしたり、いろんな様々な会合でのお誘い、
声かけを色々な所でしてみるということが大事なのか
なと思います。」
熊谷君「男性は、もちろん
ではありますが、女性会員
を増やしていければと思い
ます。今後も声かけや顔出
しも積極的にしていきたい
と思います。」

「会員増強パネルディスカッション」「会員増強パネルディスカッション」「会員増強パネルディスカッション」「会員増強パネルディスカッション」

コーディネーター 伊　勢　和　正 君

パネラー 武　田　寿美男 君
 中　村　　　篤 君
 熊　谷　昌　和 君


